

Hospital de Iquique reconoce problemas con el traslado aéreo de los pacientes

Una paciente, que se está tratando un cáncer en Santiago, tiene problemas para regresar a la ciudad.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Desde hace un par de semanas que el Hospital Regional de Iquique presenta dificultades con la plataforma utilizada para la compra de pasajes aéreos, lo que ha generado problemas de traslado en sus usuarios.

Desde el recinto hospitalario admitieron que, actualmente, "la plataforma utilizada para la compra de pasajes de avión presenta problemas a nivel nacional. Es por eso que, entendiendo la situación de nuestros pacientes que se encuentran

en Santiago, gestionamos la habilitación de un convenio que teníamos con una empresa de buses, los que nos ha permitido traer de regreso sin problemas a la mayoría de pacientes hasta nuestra región".

De todas formas, advirtieron que existen usuarios que, por diversos motivos, no estarían aceptando este medio de transporte: "Pese a que hemos seguido intentando acceder a la plataforma, esta continúa funcionando de manera intermitente, impidiendo que podamos comprar pasajes aéreos", puntualizaron.

AFECTADA

Una de las pacientes afectadas es María Tapia Yanca, de 63 años, quien desde el 27 de octubre se encuentra en Santiago por tratamiento de cáncer al riñón, sin embargo, y pese a tener el alta médica, la usuaria del Hospital Regional de Iquique continúa sin poder retornar a la capital regional, ya que



PACIENTE CON CÁNCER A LOS RIÑONES LLEVA VARIOS DÍAS VARADA EN LA CAPITAL.

solo le dan la opción de retornar por tierra.

Juan Torres, el esposo de la paciente, explicó que "desde el jueves 7 de noviembre, fecha en que le dieron el alta, he venido todos los días al hospital para que gestionen

el pasaje de vuelta a Iquique, pero me dicen que tienen la página de los pasajes aéreos caída y para mí es una excusa y simplemente no tienen plata para comprarlo, porque no es problema que solo nos afecta a nosotros, sino

que he visto a muchas personas en esta situación, se hacen inmensas colas de personas y todos reclaman para que le solucionen los problemas de los traslados".

Paralelo a ello, el esposo de la paciente indicó que no

aceptó el pasaje en bus, porque su señora, aparte de que está delicada por el tratamiento al cáncer de riñón, sufre de diabetes e hipertensión: "La última vez que viajó ese trayecto de 24 horas tuvo que bajarse del bus y venirse directo al hospital, porque venía con una trombosis y descompensada. Así que capaz que se muera viajando en bus".

Agregó que esta larga estadía de su señora en Santiago le ha traído problemas económicos.

"Increíblemente no viajamos los dos, porque de ser así estaríamos más apremiados, pero ella sigue en Santiago pagando estadía y somos los dos de tercera edad, jubilados y no tenemos los recursos para poder seguir sosteniendo esta situación y ayer deposité los últimos 50 mil pesos que me quedaban y tendré que pedir un préstamo para poder seguir financiando su estadía en la capital".

JOSÉ PORTALES

Municipalidad de Iquique desleña local